
平成２２年第３回定例会一般質問の項目平成２２年第３回定例会一般質問の項目平成２２年第３回定例会一般質問の項目平成２２年第３回定例会一般質問の項目 平成２２年９月６日（月）本会議平成２２年９月６日（月）本会議平成２２年９月６日（月）本会議平成２２年９月６日（月）本会議１　藤田昇（公明党）１　藤田昇（公明党）１　藤田昇（公明党）１　藤田昇（公明党）１　二町谷地区活用について　⑴　企業誘致について　⑵　西海岸線道路について　⑶　その他２　市立病院改革について　⑴　全部適用移行後の状況について　⑵　地域医療科について　⑶　病院改革プランについて　⑷　女性・こどもの予防医療について　⑸　その他３　災害時要援護者支援について　⑴　支援体制について　⑵　おたすけ情報キットについて　⑶　その他１　障害者通所施設事業について　⑴　障害者通所施設事業の進捗状況　⑴　禁煙化の成果について　⑵　今後の取り組みについて
２　出口眞琴（みうら市政会）２　出口眞琴（みうら市政会）２　出口眞琴（みうら市政会）２　出口眞琴（みうら市政会）２　海水浴場の禁煙化について３　三浦市立病院について　⑴　病院改革の取り組みについて　⑴　病院改革の取り組みについて４　潮風スポーツ公園等について　⑴　オープニングからの運営状況　⑵　事故防止及び熱中症対策の取り組みについて１　土地開発公社解散後の行政課題　⑴　財政再生団体に陥らぬための施策　⑵　三浦みらいプラン２１の修正２　小中学校適正配置　⑴　適正配置に対する行政意思
３　石原正宣（フォーラムみうら）３　石原正宣（フォーラムみうら）３　石原正宣（フォーラムみうら）３　石原正宣（フォーラムみうら）

　⑵　設置組織と機能　⑴　放課後子ども教室　⑵　放課後児童クラブ＝学童保育の推進４　市史編纂　⑴　追補版の形式・内容と組織３　放課後子どもプラン
　⑵　文献・資料の整理と一括保管１　安心・安全なまちづくりについて　⑴　小児医療費助成制度について４　立本眞須美（日本共産党）４　立本眞須美（日本共産党）４　立本眞須美（日本共産党）４　立本眞須美（日本共産党）　⑵　災害時要援護者支援について　⑶　国保について　　ア　医療費一部負担金減免制度について　　イ　国保の広域化について　⑷　介護保険について　　ア　制度改正について　　ア　制度改正について　⑸　その他



平成２２年第３回定例会一般質問の項目平成２２年第３回定例会一般質問の項目平成２２年第３回定例会一般質問の項目平成２２年第３回定例会一般質問の項目 平成２２年９月７日（火）本会議平成２２年９月７日（火）本会議平成２２年９月７日（火）本会議平成２２年９月７日（火）本会議５　佐瀬喜代志（公明党）５　佐瀬喜代志（公明党）５　佐瀬喜代志（公明党）５　佐瀬喜代志（公明党）１　暑さ対策　⑴　熱中症予防について　⑵　小・中学校普通教室の空調整備について　⑶　その他２　財政健全化　⑴　歳出削減について　⑵　その他３　その他　⑴　障害者の方への情報提供について　⑵　その他１　三浦市の将来について　⑴　人口減少問題について６　草間道治（みうら市政会）６　草間道治（みうら市政会）６　草間道治（みうら市政会）６　草間道治（みうら市政会）　⑵　開発計画について　⑶　景観について　⑷　企業誘致について１ 住民サービスの向上について７　宮﨑敏一（フォーラムみうら）７　宮﨑敏一（フォーラムみうら）７　宮﨑敏一（フォーラムみうら）７　宮﨑敏一（フォーラムみうら）　⑴　住民票等証明書のコンビニ交付　⑵　その他２　市民活動支援について２　市民活動支援について　⑴　支援制度の創設　⑵　その他３　三戸地区発生土処分場について　⑴　進捗状況　⑵　廃棄物処理　⑷　保全対象種の移植　⑸　市道管理　⑹　その他　⑶　宅地開発計画４　その他１ ごみ施策について　⑴　ごみ処理広域化計画について　　ア　横須賀市の動き８　石橋むつみ（日本共産党）８　石橋むつみ（日本共産党）８　石橋むつみ（日本共産党）８　石橋むつみ（日本共産党）
　　ウ　ごみ処理の現況２　市道３１０－３号線の整備について　⑴　進捗状況　⑵　安全・環境・まちづくり３　平和行政へのとりくみ
　　イ　三浦の最終処分場
　⑴　平和市長会議加盟　⑵　核兵器廃絶平和都市宣言　⑶　ＮＰＴ国際会議



平成２２年第３回定例会一般質問の項目平成２２年第３回定例会一般質問の項目平成２２年第３回定例会一般質問の項目平成２２年第３回定例会一般質問の項目 平成２２年９月８日（水）本会議平成２２年９月８日（水）本会議平成２２年９月８日（水）本会議平成２２年９月８日（水）本会議９　神田眞弓（みうら市政会）９　神田眞弓（みうら市政会）９　神田眞弓（みうら市政会）９　神田眞弓（みうら市政会）１　子宮頸がん対策と学校教育　⑴　がん検診について　⑵　ＨＰＶワクチンについて　⑶　正しい認識と学校教育の現状２　三浦市立小中学校適正配置について　⑴　学区の見直し　⑵　統合反対をどう対処していくか10　松原敬司（フォーラムみうら）10　松原敬司（フォーラムみうら）10　松原敬司（フォーラムみうら）10　松原敬司（フォーラムみうら）１　火災対応について２　医療費削減策について４　樹木剪定枝堆肥化研究について５　その他３　高さ制限について11　小林直樹（日本共産党）11　小林直樹（日本共産党）11　小林直樹（日本共産党）11　小林直樹（日本共産党）１　土地開発公社の解散　⑴　農地の処分　⑵　赤坂歴史公園　⑶　代物弁済の土地２　地域経済の振興　⑴　耐震補強補助　⑵　学校へのエアコン設置
　⑷　その他５　その他　⑵　近緑特別指定　⑶　保全と活用
　⑵　学校へのエアコン設置　⑶　リフォーム助成３　５つの宣言　⑴　ゴミ処理業務の民間委託　⑴　用地の確保４　小網代の森


